



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84629602</b>
Prix	<b>1 850 000 €</b>

# Neuilly sur Seine

## Appartement à vendre (92200)

Au sein d'une copropriété idéalement situé, à deux pas du lycée pasteur et de tous les commerces, au calme, cet appartement d'une surface habitable de 114,5 m<sup>2</sup> situé au 5ème et dernier étage se compose ainsi : entré, double séjour ouvrant sur un balcon orienté au sud, cuisine équipé, deux chambres ouvrant sur un balcon, salle de bains, salle de douche et des toilettes. En roof top, desservi par un escalier intérieur, se trouve la chambre parentale ouvrant de plain-pied sur la terrasse privative de 97,5 m<sup>2</sup> offrant de très jolies vues Dégagées bénéficiant de toutes les orientations. Un ...

*In a co-ownership building in a prime location, a stone's throw from Lycée Pasteur and all the shops, in quiet surroundings, this apartment with a habitable surface area of 114.5m<sup>2</sup> (1,232 sq ft) on the 5th and top floor is laid out as follows: entrance, double-sized living room opening on a balcony facing south, an equipped kitchen, two bedrooms opening on a balcony, a bathroom, a shower room and toilet. On the rooftop, reached by an indoor staircase, is the master bedroom opening on the 97.5m<sup>2</sup> (1,050 sq ft) private terrace on the same level affording lovely unobstructed views in all ...*

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

